

feriante que organiza rifas exprés en forma de bingo mientras todos sueñan con llevarse uno de los peluches gigantes que luego no sabrán donde ponerlo a reposar pero que ilusiona.

Por todo ello, Adolfo Muñiz, recuerda también a esos niños pequeños que por las circunstancias que nos ha tocado vivir en los últimos dos años “seguramente no recuerden su última feria”. Para ellos se ha pensado un amplio programa de actividades, “que seguro van a disfrutar para hacer de ésta una feria memorable”. Pensando en los más pequeños, pero también en los más mayores, desde el Consistorio se han organizado numerosas propuestas culturales “para que todos podamos disfrutar de nuestra ciudad en estos días”.

Muñiz ha explicado que en esta feria de mayo habrá seis casetas, entre ellas, una light, “que es la primera vez que se montará en nuestro ferial”, pensada para que los menores puedan disfrutar de la feria, en un entorno saludable, sin consumo de alcohol”, que para el presidente de la corporación municipal supone “una novedad muy importante”.

“Hemos intentado diversificar el tipo de casetas, que darán respuesta a todos los espectros de edad de nuestra ciudad” y que garantiza “nos hará disfrutar a todos por igual”.

Sobre el corte de cintas con bandera confiesa no sentir los nervios del que recibe todas las miradas. “Un alcalde está preparado para estar en el foco de atención y éste es uno de esos momentos”. Lo que tampoco le incomoda es haber elevado su reconocimiento social, que seguramente le haga pararse de vez en cuando para saludar a amigos, conocidos y ciudadanos que lo reconocerán y lo sentirán como parte de su propia familia. “No me incomoda. He sido profesor y siempre he estado rodeado de mucha gente. Me gusta el trato personal y escuchar a todas aquellas personas que tengan algo que decirme”. La calle y ese contacto con los vecinos, apunta, “te da una perspectiva de la ciudad que no tienes desde un despacho”.

Por último, Muñiz ha invitado a la ciudadanía “a disfrutar de la feria, manteniendo las precauciones sanitarias”; pero sin perder la oportunidad para “encontrarse con familiares, con amigos, para volver a disfrutar como siempre lo hemos hecho”.

Platos fuertes

- 30 de abril, “Los Santos Inocentes”, obra teatral protagonizada por Javier Gutiérrez.
- 3 de mayo, Día del niño y concierto de la orquesta “Panorama”
- 6 de mayo, “Mentiras inteligentes”, obra teatral con María Luisa Merlo.
- 6 de mayo, “Paella Rock”.
- 7 de mayo, musical “La Cenicienta”

Referente en Europa

En otro orden de cosas, Adolfo Muñiz, se ha referido a los nuevos proyectos empresariales que, a lo largo de los próximos meses y años, se irán

convirtiendo en una realidad. Tras ellos habrá “miles de nuevos puestos de trabajo y muchos millones de euros”, que aspiran a transformar de nuevo Puertollano, para convertirlo en una referencia en Europa.

En el listado de sueños que han empezado a construir están ocho grandes obras públicas, que Muñiz recita de carrerilla: el nuevo hospital, la nueva comisaría de policía nacional, el bulevar de la calle Ancha, el nuevo paseo de San Gregorio, la adecuación de dos polígonos industriales, la va-

riante norte de la A-43 a la que se destinarán más de cien millones de euros o la electrificación del AVE de Badajoz a Puertollano; a las que se suman otras tantas inversiones privadas ligadas al desarrollo sostenible y a las energías renovables.

En definitiva, estos planes, de los que se ha felicitado, “harán que la ciudad entre en una fase de crecimiento que pronto estará a velocidad de crucero”, generándose miles de puestos de trabajo “para los que los ciudadanos deben estar preparados y formados”.

